



Estado de salud de AMLO es de interés público, se debe aclarar: PRD

Los ciudadanos tienen derecho a conocer cuál es el estado de salud real y actual del Presidente de la República, por tratarse de un asunto de interés público, afirmó el coordinador parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro.

En redes sociales el congresista hizo referencia a la información publicada en distintos medios de comunicación con respecto al presunto hackeo que habría



sufrido la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), a partir del cual, se dieron a conocer supuestos documentos donde se habla del estado de salud del Primer Mandatario.

“El estado de salud del presidente Andrés Manuel López Obrador es un tema de interés público. Los mexicanos tenemos derecho a conocer su condición actual y el Jefe del Ejecutivo tiene la obligación de informarla”, apuntó el legislador en su cuenta en la red social Twitter, @LuisChazaromx.

La noche de este jueves 29 de septiembre se dio a conocer que un grupo de hackers internacional identificado como “Guacamayas” intervino las comunicaciones de la SEDENA, de donde habrían sido obtenidos documentos confidenciales con información delicada.

De acuerdo a los reportes del medio *Latinus* y que fueron retomados por otros espacios periodísticos, el material incluye datos sobre el estado de salud del Presidente de la República, el operativo de detención y la orden de liberación de Ovidio Guzmán, hijo del narcotraficante Joaquín “El Chapo” Guzmán, entre otros asuntos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/30/estado-de-salud-de-amlo-es-de-interes-publico-se-debe-aclarar-prd-566998.html>